

6 séances « Jouer avec des gros cartons »

Les cartons de diverses tailles (si possible quelques très grands cartons) permettent un large éventail de registres moteurs et d'expériences sensori-motrices :

La motricité d'action : pousser, tirer, sauter, grimper, empiler, glisser ...

La motricité d'impression : expérimenter le noir, l'enfermement, la prise de risque ...

La motricité d'expression : tous les jeux symboliques qui transforment le matériel ...

Les adultes (la maîtresse et la psychomotricienne) garantissent les limites et la sécurité. Elles stimulent le jeu, la créativité, l'accès au symbolisme et les échanges. Elles aident à travailler la distanciation et la représentation.